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ANCORA UNA VOLTA, SIGNORE  
(Just One More Time, Lord) 

20 Gennaio 1963 - Sera 

Jesus Name Church 

Phoenix, Arizona — U.S.A. 

*** 
1 Buonasera, amici miei. È un privilegio essere qui stasera e godere di 
questo meraviglioso evento musicale e di questi inni cantati con vero 
entusiasmo. Ho osservato Jimmy, credo sia lui, e se solo potessimo 
essere così entusiasti di tutte le cose di Dio, nella nostra vita, come 
Jimmy lo è del canto, arriveremmo da qualche parte. Mi piace molto 
questo giovane, suo padre, il nostro buon amico.  
2 Vorrei fare una domanda. Le signore che hanno cantato questo 
cantico: “Vorrei parlarne”, sono lo stesso gruppo che ha cantato, 
diversi anni fa, quando ero qui? È lo stesso gruppo? Ho cercato 
ovunque per trovare questo cantico. In tutte le mie difficoltà, ho 
cercato di pensare a questo: “Vorrei parlarne”. Jimmy Maguire, l'hai 
registrata su nastro? Spero di sì. Vedi? L'hai registrato? E se l'hai fatto, 
mi piacerebbe averlo. E cerco di pensarci. Ecco cosa penso: “Lui mi 
amerà quando il mio cammino sarà molto buio”. Vedete? E mi è 
piaciuto molto quel bellissimo cantico di Sion. 
3 Beh, mi risulta, non ne sono sicuro, ma credo che questo stesso 
gruppo canterà al Convegno degli Uomini d'Affari, credo, domenica 
prossima. Credo che sia così, se non mi sbaglio, domenica prossima 
alle 14.00. Quindi se vi piace questo tipo di canto, beh, loro saranno lì a 
cantare per noi ancora una volta. Dovremmo portarli a Tucson domani 
sera e farli cantare lì. Sono sicuro che sarà una benedizione per la 
gente.  
4 Bene, domani sera si va al capitolo di Tucson. Saremo al Ramada Inn 
domani sera, lì a Tucson; infatti, tutti voi capite che Phoenix è solo un 
sobborgo di Tucson. Vedete? Siamo certamente felici di avervi come 
concittadini di questa grande economia dell'Arizona. Noi siamo sulla 
collina e voi nella valle, quindi ricordate che siamo a circa duemila 
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metri sopra di voi. Lo vedete? Quindi siamo certamente felici di essere 
qui, in questo sobborgo della città, a comunicare con voi stasera. 
Ricordate che domani sera il punto principale dell'Arizona ospiterà il 
banchetto del Capitolo. E poi, la sera successiva, saremo qui, non 
ricordo il nome della chiesa: è la Southside Assembly. E poi, mercoledì 
sera, saremo all'incrocio tra l'11ª strada e Garfield, credo che le 
Assemblee di Dio siano lì per questo... E poi, giovedì, inizieremo il 
convegno. 
5 Beh, siete molto gentili, e questa settimana abbiamo trascorso un 
periodo meraviglioso in comunione con tutte queste chiese in tutta la 
valle qui a Maricopa. Il Signore ci ha benedetto immensamente oltre 
ogni misura, più di quanto mi aspettassi. C'era molta gente e il cortile 
era completamente pieno, le persone erano in piedi e c'era una grande 
comunione intorno alla Parola. Abbiamo avuto dei predicatori in 
visita. Ho visto il predicatore, il fratello Outlaw, l'ho visto in ogni 
riunione che abbiamo tenuto, per quanto posso ricordare. E gli altri 
andavano di chiesa in chiesa. È così che dovrebbe essere; mi piace, 
comunione gli uni con gli altri. 
6 Il vecchio fratello Bosworth, che ora è nella Gloria, sono passati tre o 
quattro anni, mi ha detto: “Sai cos'è la comunione, fratello Branham?”  

Dissi: “Penso di sì”.  

Lui disse: “Sono due persone che condividono la stessa barca”. Proprio 
così, due persone in una stessa barca 
8 Quindi siamo... Sono felice, guardando il pubblico stasera, di vedere 
qui amici che non ho mai visto prima, provenienti da lontano, dal 
Kentucky, dall'Indiana e dall'Ohio; sono seduti qui a farci visita. Siamo 
certamente felici di averli qui stasera. Forse sono stati in altre riunioni, 
ma gli edifici sono più grandi, quindi di certo non li abbiamo visti. 
Dunque, che il Signore vi benedica riccamente. 
9 E ora, mi fermo un attimo. Stasera devo riaccompagnare la mia 
famiglia e dobbiamo prepararci per la riunione di domani a Tucson, 
quindi ci andremo stasera dopo la riunione. Sono circa 
centoventicinque miglia [201 km], e un lungo tratto di deserto, e ho 
sonno e sono stanco, quindi cercherò di lasciarvi uscire. 
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10 E ora, questa mattina, ho detto che, mentre portavo questo profeta 
in cima alla collina, io... È stato ieri sera, vero? E stamattina stavamo 
parlando di qualcos'altro. Ma non mi dispiace che siate in ritardo al 
lavoro, non mi dispiace che manchiate un giorno ogni tanto, ma non 
mancate alla Scuola Domenicale (vedete?), quindi vorremmo che foste 
alla Scuola Domenicale. 
11 Ora, stasera, prima di accostarci alla Parola, accostiamoci all'Autore 
in preghiera. Vorrei dire, prima di questo, a questo delizioso piccolo 
coro, a questi figli di Dio, che certamente li apprezzo, il loro bel canto. 
Il fratello Moore mi è sfuggito. Stavo per dedicargli questa riunione. 
Ma è sgusciato fuori. Vedo solo la sua bella moglie seduta qui. 
Chiniamo quindi il capo per una parola di preghiera. 
12 Signore Gesù, veniamo ancora una volta questa sera, prima di tutto 
per ringraziarTi per tutto ciò che ci hai concesso. E soprattutto per 
quello che ci hai concesso, questa Vita eterna che dura, perché 
sappiamo che ci incontreremo di nuovo; non più su questa terra, ma 
su una Terra che verrà. Ora, benedici la Tua Parola stasera. E Ti 
ringraziamo per il modo in cui hai benedetto il servizio dei canti. Ora 
Ti chiedo, Padre, di continuare a benedire il servizio di canto, gli inni e 
i cantori, il pastore di questa chiesa, i suoi pastori associati, i diaconi, 
gli amministratori e tutto ciò che questo rappresenta. Benedicili, 
Padre.  
13 Ti chiediamo di benedire il messaggio di stasera, queste poche 
parole che sono state scelte. Ti chiediamo di aggiungere il contesto e di 
concederci le Tue benedizioni. Guarisci tutti i malati e gli afflitti. Che 
gli uomini e le donne possano cogliere la visione di questa sera, capire 
qual è il programma di Dio per quest'ultimo giorno. Tutto ciò che 
dobbiamo fare è entrare nel Suo programma, e poi le altre cose si 
prenderanno cura di sé stesse. Questo è ciò che ci ha insegnato Lui, e 
noi... Lui ha detto: “Cercate prima il regno e la giustizia di Dio, e tutte 
queste cose vi saranno sopraggiunte”. Quindi riportaci stasera, 
Signore, alle benedizioni del Regno, al programma del Regno, per 
imparare da Te. Te lo chiediamo nel nome di Gesù. Amen. 
14 Ora, sono un po' rauco per le tante predicazioni. So che fa caldo qui 



4 
 

dentro e mi dispiace per tutti quelli che stanno in piedi, soprattutto 
per quelle signore che stanno lungo le pareti nel vestibolo, ma ora mi 
affretterò, il più velocemente possibile. E mentre leggo o predico, 
ricordate che il Dio onnipresente è sempre qui. E come ha detto un 
fratello a proposito dell'epilettico l'ultima volta che siamo stati qui, 
Dio può curare il cancro, la paralisi, qualsiasi cosa. Lo ha già fatto. Se 
solo riuscisse a farvi credere che... Vedete? Non siete salvati stasera; lo 
eravate, lo eravate 1900 anni fa. E poi, forse stasera accetterete quella 
salvezza, ma il prezzo era già stato pagato; il debito era già stato 
saldato. E il diavolo che ti ha messo in un banco dei pegni, Gesù è 
venuto e ti ha riscattato, ha aperto le porte, e tutto quello che devi fare 
è uscire e reclamare la tua libertà. Non c'è altro da fare. Avete una 
ricevuta di Dio che dimostra che il debito è stato pagato. Gesù ha detto 
nelle Sue ultime parole: “È compiuto”. Ogni benedizione della 
redenzione è stata pienamente acquistata. La grande ira di Dio contro 
il peccato, quando Lui si è fatto peccato per noi, è stata... il debito è 
stato pagato. 
15 Satana non ha più alcun potere, può solo bleffare su questo. Se può 
bleffare su questo, peccato, dovrai accettarlo. Ma lui non ha alcun 
diritto legittimo; tutto il potere gli è stato tolto sul Golgota. È lì che è 
stato pagato il prezzo. Lui è solo uno che bleffa. Se volete ascoltare i 
suoi bleff, fate pure. Ma non dovete farlo; questa sera siete liberi. Gesù 
vi ha liberati.  
16 E ora, se qualcosa nella Parola può farvi capire che siete liberi per la 
Sua grazia, o se, grazie a qualcosa, vi rendete conto (e la Parola ve lo fa 
capire, o un atto di Dio) che vi riguarda, che ci riguarda tutti, e poi 
semplicemente lo accettate su questa base, allora siete liberi. Non 
dovete sentirvi diversi, non dovete sentirvi affatto diversi. Non è 
basato su... Gesù non ha mai detto: “Hai sentito questo?” Lui ha detto: 
“Hai creduto a questo?”. Si tratta di fede. È la nostra fede, è un braccio, 
un braccio potente che tiene la Spada a due tagli di Dio. E quella Spada 
a due tagli può tagliare ogni promessa, se il braccio della fede è in 
grado di impugnarla. Alcune persone hanno muscoli molto deboli e 
possono solo scalfire un po', quanto basta per entrare in una chiesa. 
Altri possono arrivare alla giustificazione. Altri possono arrivare fino 
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al battesimo nello Spirito Santo. Un braccio molto forte, che impugna 
la Bibbia, può tagliare ogni promessa. È così. Quindi siate forti nel 
Signore. 
17 Ebbene, stasera vorrei leggere un piccolo contesto su cui ho preso 
alcuni appunti qui. Si trova nel Libro dei Giudici capitolo 16, versetti 
27 e 28, per dare un contesto a ciò che desidero dire.  

«Ora la casa era piena di uomini e di donne; e tutti i principi dei Filistei 
erano là; vi erano sul tetto circa tremila persone, fra uomini e donne, 
che stavano a guardare mentre Sansone faceva il buffone. Allora 
Sansone invocò il Signore, e disse: “O Signore, o Eterno, ti prego, 
ricordati di me! Dammi forza per questa volta soltanto, o Dio, perché 
io mi vendichi in un colpo solo dei Filistei, per la perdita dei miei due 
occhi”». 
18 Il Signore aggiunga le Sue benedizioni alla Parola. Se dovessi 
definire questo argomento, lo porterei avanti per i prossimi minuti: 
“Ancora una volta, Signore”. Ancora una volta, Signore. 
19 C'erano circa tremila filistei, come dicono le Scritture, che 
guardavano dalle galee dello stadio, mentre i due facevano il loro 
ingresso in quel grande stadio o colosseo; signori della guerra molto 
onorati, con le loro bellissime signore ingioiellate, seduti in quel luogo. 
Poi l'annunciatore disse: “Sansone fa il suo ingresso nella sala”. 
20 Dovettero alzarsi, avvicinarsi un po', allungare il collo, per così dire, 
per vedere meglio. E cosa videro se non un ammasso di carne umana, 
un uomo che un tempo era stato un valoroso guerriero, che veniva 
condotto, cieco com'era, da un giovane nella sala. Per tutto il giorno, le 
grandi sale risuonarono, da una parete all'altra, dei divertimenti di 
uomini e donne ubriachi. Che spettacolo deve essere stato! Che 
silenzio deve esserci stato nella sala mentre quest'uomo, guidato da 
un giovane, loro acerrimo nemico, si aggirava per la stanza senza 
occhi! Doveva essere guidato da un giovane. Un uomo che era stato 
molto valoroso, un guerriero del calibro di Sansone, che ora veniva 
condotto nella stanza da un giovane. Un uomo che era stato un servo 
di Dio, ridotto in questa condizione in un luogo dove gli ubriaconi si 
divertivano. 
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21 Era una grande festa per il loro dio Dagon, il dio pesce che aveva 
vinto su Jahwe. Fermiamoci un attimo e lasciamo che questo sia 
chiaro: la celebrazione di una vittoria sull'esercito di Jahwe. Dagon, un 
idolo pagano, il dio-pesce dei Filistei, che Dio odiava. Ed eccoli lì, nei 
loro bagordi da ubriachi, a celebrare una vittoria su un servo di Dio 
sconfitto. Che cosa orribile da pensare! Vorrei, se possibile, fermarmi 
per qualche minuto e dipingere un'immagine del genere. Ma 
immaginate se doveste fermarvi a guardare una cosa del genere. 
Quindi, vi mostrerò l'immagine. 
22 Immaginate, per tutto il giorno, donne ben vestite, uomini, signori 
della guerra, guerrieri, grandi uomini del paese si erano riuniti in 
questa nuova casa, bevendo, festeggiando, dove avevano posto un 
nuovo idolo in onore del dio pesce, dandogli onore e gloria per la 
vittoria sui servi di Jahwe. Come se non bastasse, ecco che arriva il 
conduttore, il messaggero del giorno, con gli occhi cavati, condotto per 
mano da un giovane, per essere introdotto in uno stadio. Il giovane 
portò il cieco barcollante in casa, e posso sentire un sospiro da parte 
del grande uomo massiccio in piedi come una grande macchina, ma 
totalmente impotente. Dio lo aveva suscitato per uno scopo. Lui aveva 
venduto la sua primogenitura, ed eccolo qui, un ammasso di 
meccanismi senza forza, guidato da un giovane. Ma senza dubbio, 
secondo me, Sansone aveva pensato a tutte queste cose. Quando aveva 
perso le forze, aveva pensato a ciò che era successo. Il suo voto gli era 
stato tolto e si era consegnato al suo nemico. E loro, d'altra parte, lo 
avevano privato della vista. E lui disse al giovane: “Portami al palo che 
serve da pilastro per questa casa, portami a quel palo lì”. 
23 E pensate un po'. Era stato portato lì per giocare, per intrattenere 
quel gruppo di ubriaconi. Che disgrazia! Che disgrazia! Che esempio! 
Mi ricorda una nazione sconfitta, con una morale depravata, mentre 
Sansone se ne stava lì, accanto a quella colonna, a intrattenere il 
nemico, umiliato e distrutto; in che condizioni si trovava! Un ottimo 
simbolo di una nazione decaduta, una nazione moralmente corrotta, 
una chiesa decaduta che ha venduto il suo diritto di primogenitura, 
caduta nella depravazione morale, che si è consegnata al nemico. Un 
esempio pubblico che dimostra che, anche se siamo stati suscitati per 
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servire Dio, se cadiamo nella depravazione morale, ci ritroveremo 
nella stessa condizione. Che esempio! 
24 Posso sentire tutti i guerrieri intorno, tutte le signore adornate di 
perle, braccialetti, gioielli e così via, chiedere: “È questo Sansone? È 
questo l'uomo forte di cui parlavate? È questo l'uomo di cui dicevate 
che aveva in sé lo Spirito degli dei potenti? È questo l'uomo che 
dicevate potesse sconfiggere il nostro Paese? Ma guardatelo ora”.  
25 Che esempio! Che lezione dovrebbe essere per noi! Che cosa solenne 
dovrebbe essere! Non dobbiamo limitarci ad affrontare la questione 
come se ci fossimo riuniti per divertirci in una festa. Ci riuniamo per 
vedere dove siamo, per vedere cosa ci sta succedendo. 
26 E sento che anche Sansone, senza dubbio, poteva sentire da una 
parte qualcuno tra la gente che aveva sentito parlare di lui: “Ecco, 
questo è Sansone”.  
27 Oggi mi chiedo se il nemico non stia dicendo praticamente la stessa 
cosa del nostro movimento Pentecostale.  
28 Il solo pronunciare il nome di Sansone li rendeva tutti nervosi, 
perché era un servo unto di Dio. Era nato con un dono di nazireato e 
sapevano che nulla avrebbe potuto fermare quel dono di nazireato 
finché Sansone fosse rimasto fedele ad esso. Era l'uomo scelto da Dio 
per quel giorno, il messaggero scelto da Dio per quel giorno. La 
maggior parte di loro pensava che fosse così. Molti di loro si 
ricordavano di lui. Molti di loro si ricordarono, guardando questa 
creatura indifesa che se ne stava lì, cieca, con le braccia intorno al palo. 
Lo derisero e lo frustarono, dicendo: “Forza, Sansone, uomo molto 
forte. Fai qualcosa per questo. Tu che sei così forte, dov'è il tuo Dio?”. 
29 Non è così che si comporta il nemico quando può colpirti? Ma non 
osa provarci mentre la potenza di Dio è all'opera nella Chiesa. Teme di 
farlo mentre le benedizioni del Nazireato sono su di voi. Ma se può 
vedervi sconfitti, allora riderà di voi. È allora che può dire che non c'è 
differenza tra loro e noi; sono solo uomini come noi. Ma quando c'è 
qualcosa di diverso, qualcosa di straordinario nelle benedizioni di 
Jahwe, allora hanno paura di dire qualcosa. Finché vede questa 
potenza di Dio all'opera, il diavolo ha abbastanza buon senso da tenere 
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la bocca chiusa. Ma quando sa che sei sconfitto, scatena contro di te 
tutti i demoni che può. 
30 Questa era la condizione di Sansone. Pensiamo a questo: mentre 
vedo i guerrieri, alcuni di quei vecchi veterani con le facce segnate, 
mentre vedono Sansone in piedi, senza speranza e senza aiuto, si 
ricordano di averlo visto una volta in piedi con una mascella in mano, 
con un migliaio di Filistei morti ai suoi piedi. E ora era un giovane che 
lo conduceva per mano. Ricordavano come si erano interrogati a 
vicenda nel loro consiglio, quando era giunta la notizia che un uomo, 
un semplice uomo aveva preso la mascella di un vecchio mulo bruciata 
al sole e arrostita. 
31 Ebbene, molti di voi hanno letto la storia dei Filistei. Le armi che 
quegli uomini portavano, l'elmo che avevano in testa era fatto di 
ottone, spesso circa un centimetro. E il mantello che indossavano 
(erano uomini molto forti) aveva un grande strato di ottone spesso 
mezzo pollice [1,27 cm], per proteggersi da una lunga lancia, o meglio 
da un duro colpo di spada a due tagli che avrebbe tagliato loro i piedi.  
32 Ebbene, come poteva un uomo, un solo uomo contro un migliaio di 
persone intorno a lui, armate, guerrieri con lance, con questi grandi 
elmi che lasciavano vedere solo i loro occhi, come poteva un uomo 
prendere una mascella di mulo e colpire un migliaio di uomini tra di 
loro? Ebbene, quella fragile mascella si sarebbe frantumata al primo 
colpo su uno di quegli elmi. Riconoscevano che una certa forza 
soprannaturale, colpendo il guerriero alla testa, lo avrebbe 
“ammaccato” e ucciso sul posto. Egli colpì con la mano destra e con la 
sinistra, e ogni volta che colpiva, la potenza di Dio colpiva con essa. 
33 Non ci vuole quello che noi immaginiamo, una grande cosa; ci vuole 
solo una mano totalmente unta di Spirito Santo, con la potenza di Dio, 
per colpire un nemico in qualsiasi circostanza.  
34 Oh, come si ricordavano quei guerrieri! “Non sarà che abbiamo 
catturato qualcun altro?”. Alcuni di loro potevano dire: “No, è lui. Vedo 
la sua statura; è Sansone, colui che serviva quello che lui chiamava il 
vero Dio. Ma sicuramente il suo Dio lo ha abbandonato”.  
35 Ma si sbagliavano. Dio non lo aveva abbandonato; era lui che aveva 
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abbandonato Dio. E credo che questa sera sia più o meno la stessa cosa 
per le persone. Non è Dio che ha abbandonato la Sua Chiesa, è la 
Chiesa che ha abbandonato Dio e la Sua Parola. Questo è il problema. 
36 Molti di loro se ne sono ricordati. Il gruppo in piedi da un lato disse: 
“Ricordo quando Dalila lo prese e lo legò con corde che nemmeno un 
cavallo avrebbe potuto sciogliere. E quando gli saltavamo addosso, 
diventavano come piccoli fili; lui li tagliava in piccoli pezzi. Ma è stato 
sconfitto”.  
37 Un altro gruppo poteva ricordare che una notte a Gaza lo misero alle 
strette, ma lui aveva ancora l'unzione addosso. Hanno cercato di 
metterlo all'angolo, lo hanno chiuso dietro le porte. Dissero: “Questa 
volta lo prenderemo”. Ma lo Spirito del Signore tornò su di lui, ed egli 
sollevò tutte le porte e salì con esse sulla collina. 
38 Quando un uomo è nell'esercizio del dovere verso Dio, non ci sono 
porte, non c'è nulla che possa ostacolarlo. Una volta il diavolo aveva 
cercato di racchiudere l'uomo di Dio e il popolo di Dio con il Mar 
Rosso, ma essi lo attraversarono nonostante tutto. Finché un uomo è al 
servizio di Dio, finché l'unzione e la benedizione riposano su di lui, non 
deve temere nulla, perché Dio ci ha promesso che sarà con noi e che 
nulla potrà turbarci in alcun modo. 
39 Ma questo è un esempio di ciò che accade quando Dio... quando si 
finisce per abusare della Sua pazienza. Lui è paziente, ma ricordate che 
c'è un limite alla Sua pazienza. Ebbene, Sansone aveva sbagliato la 
notte stessa in cui si trovava lì, ma Dio alla fine ne ebbe abbastanza. 
Lui non poteva correggerlo. La mia preghiera è che Dio non permetta 
mai a voi, a questa Chiesa Pentecostale, di abusare della Sua pazienza. 
Egli manderà messaggeri, come abbiamo insegnato questa settimana, 
susciterà profeti in tutte le epoche, predicando la Sua Parola e 
riportando la Sua Parola. Ma voi continuate ad allontanarvi sempre di 
più da Lui. Vi troverete anche ciechi, impotenti, inermi, sconfitti, e 
temo che arriverete a questo. Vedete, Sansone è stato sedotto dal 
fascino. La stessa cosa che seduce la Chiesa oggi è il fascino. Quanto è 
pietoso vedere accadere queste cose. 
40 Sì, mentre cercavano di soffocare la potenza di Dio, videro che era 



10 
 

impossibile. Sansone sollevò quegli enormi cancelli di ferro che 
pesavano tonnellate, salì con essi sulla collina e li posò a terra. Di certo 
nessuno l'avrebbe inseguito: lo sapevano bene.  
41 E quando un uomo riceve l'unzione dello Spirito Santo, con la Parola 
del Signore, con il Così dice il Signore, è meglio avere abbastanza buon 
senso per evitare di attaccarlo. Perché vedrete che la mano del Dio 
vivente è lì e che è pesante. 
42 Ma vediamo che c'era un altro gruppo che una volta lo vide sulla 
strada, quando un leone gli corse incontro, ruggendo. Il leone è un 
animale pericoloso che può uccidere un uomo in una frazione di 
secondo, quattro o cinque uomini, e gli basta un solo balzo. E questo 
leone, essendo stato disturbato, loro videro un'azione nell'osservare il 
leone. E il leone, che probabilmente era stato disturbato e si era 
arrabbiato, inseguì rapidamente Sansone. E lui rimase lì, senza aiuto. 
Ma all'improvviso… 
43 Oh, c'è un aiuto che non manca mai nella distretta. Perché voi malati 
non riuscite a pensare così stasera? Perché voi, che avete paura che 
qualcuno dica qualcosa contro di voi, qualcosa su di voi? Questo è 
stato detto di Gesù. All'improvviso, fu soggetto alla potenza di Dio. E 
ognuno di voi, per confessione e fede, può far scendere su di sé tutte le 
potenze del cielo e della terra. 
44 Sansone, mentre si trovava lì, la potenza di Dio è scesa su di lui, 
mentre il leone gli stava saltando addosso, ha preso il leone per la 
bocca e l'ha fatto a pezzi con le sue mani. Potrebbe un uomo fare una 
cosa del genere... Ecco lo stesso uomo in piedi, sconfitto, impotente e 
cieco.  
45 E posso praticamente mostrarvi una chiesa come quella: impotente, 
sconfitta, cieca, che rifiuta le promesse, che rifiuta la Parola, una chiesa 
a cui Cristo ha promesso di avere potere sulle malattie: “Nel mio nome 
cacceranno i demoni”, prenderanno il diavolo e lo scacceranno, e le 
benedizioni che Egli ha promesso alla Sua Chiesa. E poiché questa 
chiesa ha rifiutato le riunioni di preghiera, ha rifiutato la sincerità, ha 
fatto della religione di Cristo una tradizione e l'ha spogliata di ogni 
forza... il bagliore è entrato nelle nostre chiese e lei è quasi sconfitta. 
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Oh! 
46 Lui era lì, completamente privato della sua forza da una donna. In 
effetti, i suoi occhi stavano cedendo a causa di una Iezabel immorale 
che aveva messo in piedi un sistema per conquistare un servo di Dio.  
47 Posso dire questo con rispetto: un sistema di Iezabel è stato istituito 
e sta conquistando, facendo entrare tutti in una federazione, tutte le 
denominazioni, i Pentecostali e tutti, nel Consiglio Mondiale delle 
Chiese, che non è altro che una trappola del diavolo per derubarvi di 
ciò che avete. Poi riderà di voi: essere spogliati del potere da quella 
donna. 
48 Qualche anno fa, i Pentecostali, che non avevano più di 
cinquant'anni, erano fermi. Le persone erano diverse. Erano usciti da 
diversi gruppi del mondo a causa della loro mondanità, ed erano dei 
modelli. Dio si è impossessato di quella chiesa e oggi è una delle chiese 
più potenti del mondo. Ma essa sta ritornando dritta nello stesso 
conglomerato da cui era uscita. E quando lo fa, il suo potere viene 
meno. Dove troviamo riunioni di preghiera che durano tutta la notte? 
Se un predicatore predica fino all'una o alle due del mattino, come 
eravamo soliti fare, si troverà a predicare davanti a sedie vuote; i 
presenti andranno a casa a vedere “Noi Amiamo Susie” o qualcun altro 
in qualche programma televisivo. Questa è la verità. Perché?” Perché 
dove è il tuo tesoro, là sarà anche il tuo cuore”. Il nostro tesoro 
dovrebbe essere nella Parola. Gli abitanti dell'Arizona sono dei 
cercatori d'oro; dovreste scavare per un po', vedere, vedere cosa vi 
torna indietro.  
49 Ma Sansone era lì, sconfitto, spogliato da una donna. Tutto il suo 
potere gli era stato tolto perché si era consegnato e aveva affidato il 
suo segreto a una donna. 
50 Beh, non appena diventiamo abbastanza grandi da poter lasciare 
l'angolo e lasciare una piccola missione da qualche parte, cerchiamo di 
costruire chiese più grandi di quelle della porta accanto. Vorremmo 
superare i Metodisti, i Presbiteriani e i Battisti. Non è questo il vostro 
obiettivo. Non è per questo che siete quello che siete. Dio lo ha già 
fatto. Non vi ha allevati per questo. Vi ha allevato come modello, in 
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modo che potesse mettere la Sua potenza in voi per manifestare la Sua 
gloria.  
51 Ma se qualche Ricky si mette in mezzo, perverte la situazione e 
inizia a cercare le cose fiorite del mondo. Quasi tutte le congregazioni 
vorrebbero un ragazzino come pastore, un ragazzino con dei bei 
capelli ricci, e pensano che sappia più di chiunque altro. Ma quando ci 
si ammala, non si vorrebbe uno di questi giovani dottori appena usciti 
dalla scuola, se si deve fare un'operazione, se si deve operare il cuore; 
si vorrebbe un vecchio con i capelli bianchi, che abbia un po' di 
esperienza. Ciò di cui la chiesa ha bisogno stasera è il Vangelo vecchio 
stile che ha dimostrato di essere la potenza di Dio, non alcuni di quei 
piccoli Ricky che i nostri seminari hanno sfornato. Voi lo sapete. 
Questo è il punto in cui ci troviamo stasera; questa è la nostra 
condizione. Dopotutto, non era necessario che vi metteste in un tale 
pasticcio. Avete cominciato a cadere laggiù e non siete più tornati 
indietro, e non tornerete mai più finché continuerete ad andarci. 
52 Avete mai pensato, mentre quei Filistei si interrogavano su Sansone, 
cosa passava per la testa di Sansone? Cosa pensate che passasse per la 
mente di quell'uomo? Penso che stesse pensando, mentre stava lì, 
anche se completamente cieco, per non vedere mai più, stava 
pensando a tutte le grandi vittorie che Dio gli aveva dato. Stava 
pensando ai giorni del passato, a ciò che stava accadendo.  
53 Ed è praticamente così per l'uomo, come ho detto qui qualche 
tempo fa. L'uomo ricorda sempre ciò che Dio ha fatto e guarda avanti a 
ciò che Dio farà, ma non sa cosa Dio stia facendo. Vedete? Considerate 
quello che Egli sta facendo oggi. Sappiamo cosa ha fatto. E ci sta 
mandando... e cerca di svegliarci ancora una volta, cercando di 
riportarci sul sentiero della Sua Parola, dimostrandolo con la Sua 
Parola confermata. E noi ci sediamo, dormiamo, andiamo a casa e 
diciamo: “Che cosa ha detto? Odio andare a sentirlo tirare per le 
lunghe”. 
54 Gli passava per la mente, quello che chiameremmo il suo giorno di 
gloria, una volta quando era nello Spirito del Signore, quando il 
Signore rispose alla sua preghiera. Anche prima di pregare, finché 
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viveva per Dio, Dio era puntuale. Lui non aveva tempo di pensare al 
riguardo: “Beh, ora devo pregare fino in fondo e vedere se quelle 
migliaia di Filistei...”. Sapeva che Dio era con lui; non c'era nessuna 
condanna, quindi afferrava la prima cosa che gli capitava in mano e 
cominciava a colpire. Questo è quanto. Non aspettò di laurearsi in 
lettere o di imparare a duellare; afferrò qualsiasi cosa gli capitasse in 
mano e cominciò a colpire con forza. 
55 Ma oggi abbiamo imparato a combattere un duello con tutti i credi e 
tutto il resto, così, litigando, discutendo; non arriviamo da nessuna 
parte. Siamo un bleff, come ai tempi di Golia. Forse Dio ci manderà un 
Davide che non conosce i credi, ma conosce solo la potenza provata e 
testata di Dio. Tutta la chiesa rimase lì sconfitta perché questo 
ragazzone gridò: “I giorni dei miracoli sono finiti”. Ma non funzionò 
quando si fece avanti un uomo di Dio, un uomo piccolo, con le spalle 
curve, un uomo dall’aspetto rossiccio. Ma Dio era con lui, aveva 
esperienza.  
56 Gli dissero: “Prendi questo credo dalla nostra chiesa, vai ad 
affrontarlo lì”.  
57 Lui rispose: “Non ho mai provato questa cosa; non ne so nulla”. Alla 
fine si scoprì che l’armatura ecclesiastica di Saul non era adatta a un 
uomo di Dio, così si liberò di quella cosa e prese quella che sapeva 
essere adatta.  
58 E oggi non abbiamo bisogno di una laurea in lettere o di un 
dottorato per entrare in una chiesa o cose del genere. Tutto ciò di cui 
abbiamo bisogno è la potenza e la risurrezione di Cristo nella nostra 
vita, per portare la Parola di Dio, con l'amore di Dio nel nostro cuore, 
in modo da essere sicuri che Dio ci darà ciò che chiediamo. “Egli non 
negherà alcuna cosa buona a coloro che camminano davanti a Lui con 
integrità”. 
59 Ebbene, egli pensava ai suoi giorni gloriosi, quando c'erano giorni 
gloriosi. Questa sera, la chiesa ricorda i giorni di quindici anni fa, un 
risveglio di guarigioni e vittorie divine. Ora lui è anche... di Dio, ed è il 
Suo popolo che ha fallito. Deve essere stato abbastanza serio per 
Sansone fermarsi a riflettere sul fatto che aveva fallito con Dio. Non 
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era colpa di Dio se era stato sconfitto, era colpa sua. E dal popolo, il 
popolo di Dio, lui era stato innalzato per predicare loro il Vangelo con 
forza, ma flirtando con questa donna al vento, questa donna immorale, 
ha perso tutta la forza che Dio gli aveva dato.  
60 Lo stesso vale per la chiesa. Dio ha creato la chiesa per essere un 
faro, per manifestare i Suoi poteri, per guarire i malati, per risuscitare 
i morti, per scacciare i demoni, per vivere una vita santa, per predicare 
il pieno Vangelo, per manifestarLo, ma stiamo cominciando a cedere e 
a far cadere le barriere. 
61 Abbiamo seguito un cattivo esempio. Le donne si sono comportate 
come la moglie del pastore. Lui le permetteva di sbagliare strada, di 
tagliarsi i capelli, di indossare qualsiasi tipo di vestito sexy, senza mai 
essere rimproverate. Così le altre donne dissero: “Se lo fa la sorella Tal 
dei tali, lo faccio anch'io”. Non fate di lei il vostro modello. Vedete? Dio 
vi ha detto cosa fare, attenetevi a quello.  
62 Quando lo fate, deludete Dio e deludete anche il Suo popolo, il Suo 
popolo. Quando lo deludete, deludete Dio. Dio vi ha messo lì per essere 
una sentinella, e quando vedete che il peccato si insinua, invece di 
rimuovere la cosa, loro la attirano. “Quando tutti gli anziani si 
riuniranno, avremo una certa cosa, voteremo contro tale e tale 
dottrina per toglierla dalla chiesa, la guarigione divina. Non la 
vogliamo”. Così iniziate a votare contro. È così che è successo. 
63 I Metodisti, voi Metodisti, avevate la guarigione divina nelle chiese. 
Presbiteriani, Luterani, l'avete avuta molto tempo fa; avevate grida e 
gioia. Che fine ha fatto? Avete avuto un gruppo di milleduecento 
persone e qualche piccolo Ricky che l'ha trasformata, che l'ha 
trasformata in qualcosa di scintillante, e via.  
64 E voi Pentecostali avete fatto la stessa cosa. Proprio così, l'avete 
fatto. E oggi siete sconfitti come gli altri, tutti organizzati: “E il nostro 
gruppo crede in questo”. “E se non sei dei nostri, andrai all'inferno”. E 
voi cosa fate? Discutete. Non si ottiene nulla. Dio non vi mostra alcun 
favore, perché siete sconfitti come gli altri, perché avete preso la loro 
stessa strada. Proprio così. 
65 Ebbene, lui era diventato prigioniero della nazione che doveva 
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distruggere, e questo è ciò che era stato mandato a fare. Quest'uomo 
valoroso stava lì, prigioniero della stessa nazione che doveva 
distruggere, per questo Dio lo aveva suscitato. 
66 Non voglio ferire i vostri sentimenti, ma spero che questo vi aiuti. 
Ecco che la chiesa Pentecostale che Dio ha fatto sorgere, la tira fuori 
dall'organizzazione, dove l'ha portata, e oggi siete diventati prigionieri 
di quello stesso gruppo. Ebbene, sapete che è vero. E poi, se qualcuno 
dice qualcosa di contrario, sei pronto a rifiutarlo. È praticamente il 
cieco che guida un cieco. 
67 Tutti sanno che la chiesa Pentecostale, cinquant'anni fa, ha 
condannato tutto ciò che era organizzato come denominazione. 
Eravate fratelli e sorelle e avete vissuto il vostro tempo. E avete 
denunciato la chiesa moderna e le sue mode, il comportamento delle 
donne e le mode che seguivano, gli uomini e l'abbandono della Parola 
di Dio. E Dio vi ha chiamato fuori. E voi vi siete voltati e siete tornati 
dritti alla stessa cosa da cui Dio vi aveva chiamato fuori. Ed è proprio 
per questo motivo che Dio ti ha fatto sorgere e tu sei in piedi su un 
palo denominazionale, sconfitto come Sansone, con gli occhi sgranati 
dalla Parola e tutto il resto. Questa è la verità. È un vero peccato. Dio vi 
ha suscitati per sconfiggere questa cosa, ma voi l'avete assecondata. 
68 Sansone andò subito a sposare una donna, sposando proprio quella 
cosa da cui Dio lo aveva tirato fuori. E la chiesa, la chiesa Pentecostale, 
tornò subito a sposare la stessa cosa da cui Dio l’aveva tirata fuori. 
Non può trattare con un gruppo; Dio tratta con un individuo. Questa è 
sempre stata la Sua linea. Due uomini hanno due visioni diverse. Dio 
prende un solo uomo per sé; è tutto ciò di cui ha bisogno, un solo 
uomo. È questo che cerca oggi, cerca voi nella sua mano; ne prenderà 
uno qui e uno là. Non sarà mai un gruppo, quindi toglietevelo dalla 
testa. 
69 Quando si forma un'organizzazione, si perde il diritto di 
primogenitura. Vorrei fare una domanda a tutti: quando mai avete 
visto un uomo sorgere con un Messaggio di Dio, senza che non appena 
ha lasciato la terra, loro l’hanno organizzato, non appena l’hanno 
organizzato, ciò è morto per non risorgere mai più. Non c'è un solo 
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passo delle Scritture, non c'è un solo passo della storia, non c'è un solo 
scritto nella storia in cui vediamo una denominazione, o un qualsiasi 
gruppo di persone che si erano organizzate, che avevano perso il loro 
potere spirituale, risorgere; mai. Niente dal Dio vivente, il termometro 
spirituale indica sempre meno quaranta. È così: “Aventi le forme della 
pietà, ma avendone rinnegata la potenza. Anche costoro schiva!” 
70 Dio, a quei tempi, suscitava sempre qualcuno che martellava questa 
cosa dalle fondamenta e prendeva il piccolo gruppo della Chiesa, che 
era rimasto, e lo portava alla vittoria. Lo farà di nuovo. Egli non 
cambia; è Dio. Quindi, quando Dio dice qualcosa, non potrà mai avere 
un disegno migliore. Ricordatelo, è la nostra fiducia. Nell'Eden Dio ha 
creato un modo per l'uomo di adorarlo sotto il sangue versato. Non 
l'ha mai cambiato. Non può cambiarlo. Se lo avesse fatto, avrebbe 
avuto un progetto migliore di quello della prima volta, ma non può 
averne uno. Egli rimane sempre lo stesso. Dio ha sempre suscitato una 
nazione, che si è messa a nudo, prende un uomo da essa, lo suscita e gli 
affida la sua Parola, e quell'uomo condanna tutto. Parte da lì e va 
avanti. Non prenderà mai una denominazione per fare questo. 
Prenderà voi, se solo lo ascolterete e vi arrenderete”. 
71 Sì, la stessa cosa per cui lui era nato nel mondo, per cui era stato 
rivestito di potere, eccolo lì, prigioniero di quella stessa cosa. Gli 
facevano fare dei trucchi per intrattenerli, per farli divertire, dei 
trucchi. Oh! Lui si lasciò sedurre da una donna che lo allontanò dalla 
Parola di Dio. La Parola di Dio era il suo segreto. Era un dono di 
Nazireo e non doveva mai rivelarlo a nessuno. Ma si è lasciato sedurre 
da una donna.  
72 Ed è quello che è successo a noi oggi. Abbiamo portato nella nostra 
chiesa cose che non sono cristiane. Non c'è chiesa che possa dire di 
non avere ipocriti. L'intera organizzazione è piena di ipocriti e di ogni 
sorta. Questo è vero. Ma vi darò questa garanzia... Ora, questo è in una 
loggia. Puoi essere un membro della loggia Metodista o della loggia 
Presbiteriana, ma non puoi essere un membro della...  
73 Tu non puoi unirti alla Chiesa. Si può entrare in una loggia, ma non 
nella Chiesa. Si entra per nascita. E una volta entrati in quella Chiesa 
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per nascita, non ci sono ipocriti. Tutto in essa è puro e santo, perché 
siete morti e la vostra vita è nascosta in Dio attraverso Cristo, è 
sigillata dallo Spirito Santo. Il diavolo non può arrivare a voi nemmeno 
se dovesse farlo. Deve percorrere la tua stessa strada e allora sarebbe 
tuo fratello. Capite? Quindi non può farlo.  
74 Ma ci si può unire alla chiesa con qualsiasi cosa, solo per avere dei 
membri, delle decisioni. Come ho detto ieri sera, tutto ciò che 
sentiamo oggi... Sembra che la grande manifestazione oggi sia: “Più 
membri, più membri”. Grafici: “Li stiamo superando”. Ricevono un 
regalo per aver portato qualcun altro alla Scuola Domenicale, facendo 
proselitismo. E cosa succede loro una volta entrati? Cosa sentono? Una 
piccola Iezabel con il viso truccato che parla dei suoi appuntamenti 
della sera prima, o una piccola opera letteraria appesa al muro. E si sa 
che è vero. E i Pentecostali ci sono finiti dentro. Permettete che la 
vostra letteratura sia concepita altrove, ed è questo che insegnate.  
75 Il grado più alto nella chiesa è l'anziano, non il vescovo o il 
presbiterio o qualcosa del genere. Dio si occupa dell'anziano della 
chiesa. Egli porta alla sua chiesa il suo messaggio e ciò di cui hanno 
bisogno. 
76 Sì, si lasciò sedurre da una donna e si allontanò dalla Parola di Dio. È 
quello che hanno fatto oggi. Come hanno fatto? “Beh, ascolta, te lo dico 
io, fratello Tal dei tali. Beh, sai, quelle persone laggiù, fanno questa 
cosa, osservano quella cosa”. Non è questo il vostro modello.  
77 Cristo è il vostro modello. Egli ha detto: “Vi ho dato un esempio”. 
Lasciate che Lui sia il vostro modello.  
78 Ecco ciò che hanno fatto: hanno lasciato che Iezabel, la madre delle 
meretrici (Apocalisse 17), facesse la stessa cosa, riportandola in un 
colpo solo allo stesso vecchio agitarsi e rigirarsi, e ora è cieca alle cose 
spirituali che stanno accadendo. Oh, non lo pensate, ma lo siete. Non 
ditemi il contrario. Vedete? Sono quindici anni che vado in giro per 
questa nazione. Ciechi alle cose spirituali! Vedono Dio venire e fare 
esattamente ciò che ha detto che avrebbe fatto in questi ultimi giorni e 
dicono: “Beh, ti assicuro, penso che possa andare bene, ma il ministero 
che c'è dietro non viene da Dio”. Come può Dio far sgorgare dalla 
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stessa fonte acqua dolce e amara? Non c'è. 
79 Sì, accecati alle cose spirituali e alla Parola di Dio, sono tornati nello 
stesso buco da cui sono stati tratti. I Pentecostali sono nati fuori dalla 
denominazione e gli uomini li hanno riportati nella denominazione. La 
Pentecoste è un'esperienza che una denominazione non può 
sopportare, perché è un'esperienza personale, per ogni individuo. È 
vero. Ebbene, guardateli lì sconfitti, l'intero gruppo. I predicatori non 
riescono a farli entrare nella loro chiesa se non hanno esperienza di 
seminario.  
80 Uno dei nostri grandi movimenti Pentecostali, l'altro giorno, ha 
dovuto portare i suoi missionari davanti a uno psichiatra per vedere 
se il loro coefficiente intellettuale era alto, abbastanza alto per 
diventare missionari; una delle nostre grandi denominazioni; vedere 
se il loro coefficiente intellettuale è abbastanza alto. Dio non ha mai 
avuto niente del genere. Lui ha detto: “Aspettate di essere rivestiti di 
potenza dall'alto”. Allora avrete avuto il vostro coefficiente 
intellettuale, che è ciò di cui avete bisogno. Non li si esamina in base a 
quello che Gesù ha detto essere il test. Li si esamina in base alle loro 
concezioni intellettuali, al coefficiente intellettuale di un missionario. 
Dio non ha detto di dare loro potere intellettuale, ma ha detto: 
“Riceverete potenza dall'alto”. Ma ci stiamo allontanando da questo. 
81 Ricordate che la Chiesa cattolica Romana è stata la prima Chiesa 
Pentecostale. Esatto, nel 33 d.C. Ma poiché i Ricky vi entrarono, vi si 
infiltrarono, le celebrità, la cosa successiva, sapete, al Concilio di Nicea, 
quel piano fu adottato e formarono una denominazione. La cosa era 
morta. Il tempo del vero profeta era finito. Praticamente un migliaio 
d'anni, si passò attraverso i secoli bui. Questo è ciò che Dio aveva 
mostrato, la condanna dell'intero sistema all'inizio. Proprio così.  
82 I predicatori passano per il seminario: “Ho un dottorato in filosofia, 
o un dottorato in legge”, prima ancora di poter pasturare una chiesa, 
mostrano una tessera di membro. Assurdo! 
83 Il profeta del Signore uscì dal deserto e nessuno sapeva da dove 
venisse o dove andasse, ma aveva il “Così dice il Signore”. Dio lo 
confermò. Lui non faceva parte di nessuna delle loro organizzazioni. 
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Questo è il sistema di Dio. Proprio così.  
84 I predicatori del seminario, cosa facevano? Donne vestite con abiti 
mondani, in pantaloncini corti, con i capelli tagliati, e uomini che non 
avevano il coraggio di condannarlo!  
85 Ogni uomo che lascia che la propria moglie faccia questo ha bisogno 
di una bella frustata evangelica. Proprio così. È un disonore, e voi lo 
accettate. Qualsiasi uomo che faccia uscire sua moglie per strada con 
degli strani calzoni, escono con quelli, così appiccicati che la pelle è 
fuori, e cammina per strada in quel modo, è assolutamente una 
vergogna per l'umanità. Per me è la prova che manca qualcosa. È la 
prova che c'è un vuoto. 
86 Se volete essere belli, prendete un po' di Atti 2:38, un po' di Giacomo 
5:14, mescolate tutto insieme, un po' di Giovanni 3:16, e tutto questo, 
mescolatelo insieme, sarà un bel prodotto cosmetico per voi.  
87 Max Factor, vedo che spendono centinaia di milioni di dollari, cento 
miliardi di dollari ogni anno solo per un rossetto o qualcosa del 
genere, una di queste cose; mentre i missionari sui campi di lavoro 
muoiono di fame; e voi dite: “Noi siamo la Chiesa”. Beh, questo mi fa 
vergognare. Ci facciamo carico di tutto questo luccichio, di grandi cose. 
E voi cosa fate? Si vede che avete preso lo spirito di Iezabel: il vuoto. 
88 L'altro giorno stavo ascoltando un predicatore, un brav'uomo; mi 
piace come uomo, è un membro di una certa denominazione, vive 
dall'altra parte del fiume rispetto a noi, e ha un programma alla radio. 
Era appena tornato e parlava di queste donne che hanno addosso tutta 
questa roba blu, questa roba sul viso.  
89 Ebbene, la prima volta che ne ho vista una mi sono spaventato a 
morte. Ero a Los Angeles e aspettavo il fratello Arganbright, un uomo 
d'affari cristiano. Vidi una donna che si avvicinava e pensai tra me e 
me: “Povera ragazza. Sono un missionario, ho visto la lebbra e la 
pellagra. Non ho mai visto nulla di simile. Stavo per andare a chiederle 
se potevo pregare per lei. L'ho scoperto alla fine, quando ne ho vista 
arrivare un'altra con la stessa malattia. Non la biasimo per aver 
cercato di abbellirsi, ma che sia davvero umana al riguardo. Vedete? 
Proprio così. 
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90 Quest'uomo ha detto che hanno reso il mondo più bello truccandosi. 
Per me sono diventati un branco di pagani. E ogni donna che lo fa 
dimostra che c'è qualcosa che le manca dentro, un vuoto che dovrebbe 
essere riempito da Cristo. E ogni uomo che lascia che sua moglie faccia 
la stessa cosa dimostra che anche lui ha un vuoto. Questo è vero. E 
ogni predicatore che tollera questo nella sua chiesa dimostra che 
anche lui ha un vuoto. E ogni denominazione che lo tollera dimostra 
che è morta. Proprio così. Torniamo alla Bibbia! 
91 Sansone era lì, vittima di questa follia, come esempio per noi, un 
grande uomo. Oh! Come gliel'abbiamo fatta passare liscia! Mentre 
Sansone pensava agli errori, pensava a ciò che aveva fatto e a come 
aveva deluso Dio... Mi chiedo se la gente capisca, ascoltando messaggi 
come questo che si oppongono a ciò. 
92 L'altro giorno, mia moglie ha detto che, dopo che qualcuno mi aveva 
rimproverato, mi ha detto che questi mi aveva scritto una lettera, 
dicendo: “Billy, perché non lasci in pace quelle donne con i capelli 
tagliati e il loro modo di...”. Disse: “La gente pensa che tu sia un 
veggente. Dovresti insegnare alle donne come ricevere grandi doni 
spirituali e lasciar perdere”.  
93 Io dissi: “Come posso insegnare loro l'algebra se non imparano 
nemmeno l'ABC?”. Vedete, vedete? Certamente. Come si può fare? Una 
tale confusione di peccati, il suo segno si vede. Tutti sanno che il trucco 
è un tratto del paganesimo. Sono un missionario. I pagani si truccano. 
Gli indiani si truccavano il viso qui in Arizona prima di conoscere Dio. 
Se avessero conosciuto Dio, non avremmo dovuto parlarne con loro: 
se lo sarebbero tolto. Questo dimostra che siamo in guerra con Dio. 
Quando lo si toglie, si dimostra che si è in pace con Dio. 
94 Ci definiamo una nazione cristiana, ci definiamo cristiani. Un giorno 
mi trovavo in Africa, dove il Signore aveva ristabilito un uomo molto 
deforme, un ragazzo con gli occhi strabici, e le opere che Egli aveva 
compiuto in quell'occasione erano durate circa 15 minuti. E ho 
chiesto: “Quanti…”, su duecentocinquantamila persone con cui stavo 
parlando a Durban, “Quanti vogliono ricevere il Signore Gesù?”. Si 
sono alzati in piedi, circa trentamila persone.  
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95 Hanno detto... Avevo quindici interpreti, hanno detto: “Pensano che 
si tratti della guarigione fisica”.  
96 Dissi: “Sto parlando della salvezza”. E l'ho ripetuto attraverso gli 
interpreti. Ho detto: “Chi mi capisce...”. Loro portavano piccoli idoli 
cosparsi di sangue, occhi di coniglio, ogni sorta di superstizioni, artigli 
di leone. Poi ho detto: “Voi che credete e che volete liberarvi delle 
vostre superstizioni per servire il Dio capace di risanare quest'uomo 
che è qui in piedi, come l'avete visto fare oggi, e persino di fargli 
riacquistare i sensi, se lo volete come vostro Salvatore, dimostrate la 
vostra sincerità, spaccando il vostro idolo a terra”. Sembrava una 
nuvola di polvere. 
97 E io ero lì in piedi, le donne erano lì nude come vermi, tranne un 
panno che pendeva di davanti, tutto il resto dalla vita in su era nudo. 
Poi dissi: «Alzate la mano e offrite la preghiera del peccatore, e dite: “O 
Dio, sii misericordioso con me peccatore”». E dissi: “Anche se sei in 
piedi, alza la mano e accetta il battesimo dello Spirito di Cristo. Alcuni 
dei predicatori qui presenti vi battezzeranno con il battesimo 
cristiano”. E quando hanno alzato la mano, queste donne che non 
sapevano distinguere la loro mano destra dalla sinistra, che erano 
venute lì completamente nude, ma mentre se ne andavano, hanno 
persino incrociato le braccia per uscire da questa folla. Un minuto con 
Gesù Cristo aveva fatto loro capire che erano nude.  
98 E oggi, anno dopo anno, ci spogliamo sempre di più. E, oh, non ho 
mai... E poi chiamarlo Dio? Cosa ha fatto questo? Le vostre 
denominazioni ve lo permettono. È vero. Siete stati cresciuti per 
combattere questo sistema, per liberarvene, e l'avete riportato 
indietro. Spero di non sembrare sacrilego. Spero di... Non è sacrilego, è 
la Parola del Signore. Lo è certamente. 
99 Ebbene, ora vediamo che mentre Sansone stava lì a considerare il 
suo errore, a considerare ciò che era stato fatto, nella sua più profonda 
coscienza, che aveva deluso Dio, aveva deluso il popolo di Dio... E stava 
lì come esempio, riflettendo su ciò che era stato, e poi pensando a ciò 
che era. E poi gridò.  
100 Oh, se stasera la Chiesa potesse fermarsi per un minuto e ricordare 
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il giorno di Pentecoste, ricordare da dove siamo partiti, e rendersi 
conto della condizione in cui i nostri credi e le nostre argomentazioni 
ci hanno fatto precipitare e gridare ancora una volta... Sansone gridò: 
“Signore Dio, vendicami i miei due occhi”. Se potessimo emettere lo 
stesso grido di pentimento: “Signore Dio, queste cose mi hanno 
accecato per tutto questo tempo”. Lui sapeva che c'era un prezzo da 
pagare. Ora lo sapete anche voi. 
101 Meda, mia moglie, mi disse: “Vai più volte attraverso le nazioni, 
predicando tutto il tempo, torni indietro e la gente continua a fare le 
stesse cose. Allora a cosa serve?”.  
102 Le ho risposto: “Nel giorno del giudizio ci sarà un nastro nel grande 
registratore di Dio”. Voi non sapete queste cose. Dio lo farà suonare 
nei cieli. Ci deve essere una voce per condannare il mondo. E quella 
voce è il Vangelo.  
103 “Vendicami, Signore, dei miei nemici. Vendica la mia vista. Mi 
hanno cavato gli occhi, Signore, ed eccomi qui”. Sansone sapeva anche 
che c'era una possibilità, che Dio poteva ancora una volta ascoltarlo. 
Anche nelle sue condizioni, c'era una possibilità. Oh chiesa, c'è una 
possibilità, non importa quanto facciamo. Come sentiamo dire troppo 
spesso oggi: “Sono state prese molte decisioni, decisioni”. Decisioni, 
che rappresentano una pietra, una confessione. Come ho detto prima, 
a cosa serve una pietra se non c'è un muratore con una Parola affilata 
per trasformare quella pietra in una pietra collocata nell'edificio? A 
cosa serve prendere decisioni se si continua a lasciare che uomini e 
donne rimangano come erano, e si uniscano semplicemente alla 
chiesa? È un mucchio di pietre non tagliate in alcun modo. Abbiamo 
bisogno di un muratore, di un uomo che abbia la Parola di Dio, la 
potenza confermata, per dimostrare che Dio lo ha mandato a sbozzare 
questa Chiesa, a togliere le cose del mondo e a dare loro la forma dei 
figli e delle figlie di Dio per inserirli nel Suo edificio. Questo è 
certamente vero. Oh! 
104 Lui sapeva che c'erano delle possibilità, che Dio poteva rispondere 
alle preghiere. Se solo potessimo farlo stasera... Gesù disse, quando era 
qui sulla terra… Giovanni 14:12: “Chi crede in Me farà anch'egli le 
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opere che faccio Io”. Gesù ha detto, o la Bibbia dice in Ebrei 13:8, citato 
un attimo fa, “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno”. E noi 
chiamiamo questa vita denominazionale che è in noi la Vita di Cristo, e 
facciamo le cose che facciamo? “Perché mi chiamate Signore e non 
osservate i miei comandamenti?”. Vedete? Perché lo chiamate così?  
105 Oh, se non avete cinque membri nella vostra chiesa, portateci la 
Verità. Una possibilità. Anche oggi, una possibilità. Ma la gente di oggi 
non sembra afferrare la visione come Sansone. Non sembrano 
coglierla, pensano: “Bene, sono sistemato. Abbiamo buone chiese, non 
abbiamo...”. Vedete? 
106 La Bibbia dice: “Questa ricca epoca della chiesa di Laodicea non ha 
bisogno di nulla, e non sa di essere nuda, cieca, miserabile, e non lo sa 
nemmeno”. Beh, se vedeste qualcuno che cammina per strada nudo, 
cieco, e poteste rivelare la sua condizione, che è nudo, dovrebbe 
andare a nascondersi da qualche parte. Beh, questo sarebbe... è 
possibile portare quella persona fuori dalla strada. Ma se si allontana, 
non avendo abbastanza facoltà mentali per saperlo... Ma ora, la chiesa 
non ha abbastanza facoltà spirituali per saperlo. Nudi, miserabili, 
ciechi, miseri, poveri, Cristo è fuori, bussa, cerca di entrare; eppure voi 
dite di non aver bisogno di nulla.  
107 So che per alcuni di voi è strano, ma è la verità di Dio. È quello che 
dice la Parola. Non capiscono la visione. Potete parlarne con loro, la 
cosa passa subito. Forse lì, sul momento, ci sarà un po' di convinzione; 
domani è tutto dimenticato; tornano subito al loro gioco di carte, a 
tutti i loro lavori a maglia e di cucito e sono membri di tutte quelle 
cose, ed è tutto dimenticato. 
108 Dio può fare una cosa o un'altra per qualcuno, e: “Oh beh, è 
successo e basta”. Vedete, il diavolo ha talmente avvelenato le loro 
menti con queste cose che non sanno nemmeno da che parte stare. 
Sono legati. Possono battere le mani, gridare “amen” e danzare nello 
Spirito. Non significa nulla. Ho visto pagani fare così. Io l'ho visto. 
Hanno grandi raduni. Oh, voi direte: “Abbiamo ancora il risveglio, 
fratello Branham”. Sì, sì, che tipo di risveglio? Avete raduni di chiesa. 
109 Questo accadeva nel Kentucky, le chiamavamo riunioni allargate, 
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ed è più o meno quello che fanno, si trascinano. E sono molto lontani 
dall'attrarre con il Vangelo. Non lo fanno. Sì, dicono: “Oh, abbiamo 
avuto una riunione. Sapete cosa? Abbiamo fatto venire il dottor Tal dei 
tali in città e abbiamo avuto migliaia di persone. Tutte le chiese hanno 
collaborato”. Che cosa abbiamo fatto? Abbiamo avuto un risveglio? 
Abbiamo riportato le persone alla Parola di Dio e Dio ha iniziato a 
operare nella chiesa? Che cosa abbiamo fatto? Abbiamo avuto molti 
raduni, molti sfarzi mondani; proprio così, borse di studio, con teatrini 
hollywoodiani. Oh, direte: “Quelli sono i Battisti.  
110 Quelli sono i Pentecostali. Proprio così. Lì sulla piattaforma, le 
donne saltano e ballano, con un aspetto orribile, indossando strani 
vestitini attillati, che... è una vergogna. Non riesco nemmeno a trovare 
le parole in questo momento. È una vergogna. Uomini seduti lì che 
gridano: “Gloria a Dio! Alleluia!” Che tipo di spirito avete colto, 
dopotutto? Pensate che Gesù griderebbe di fronte a una cosa del 
genere? La condannerebbe. Pensate, se Isaia, Geremia, Amos, uno di 
questi profeti dell'Antico Testamento, fossero stati suscitati sulla 
scena e avessero visto le cose che abbiamo visto accadere, avrebbero 
gridato contro di loro e avrebbero detto: “Lo stesso Dio che dite di 
servire vi distruggerà”. Oggi direbbe la stessa cosa. Lo farebbe di 
sicuro. 
111 Quello non significa nulla. Abbiamo troppa Hollywood, ma non fa 
scendere lo Spirito e la potenza di Dio. Può suscitare entusiasmo, ma 
non porta la potenza di Dio.  
112 Non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregava come doveva. Cosa 
disse in preghiera? In chiusura posso dire questo: “Signore, che io 
possa morire con il nemico”. Questo è il problema. Non vogliono 
pagare il prezzo della morte. Ci si è integrati in una comunità, in un 
gruppo di persone con cui ci si è associati, si gioca a carte, si sta a casa 
a guardare programmi, si mangiano patatine e si beve coca cola. La 
chiesa rimane vuota. Ed è vero. Ti fanno firmare un biglietto in cui dici 
che verrai sei mesi all'anno alla scuola domenicale. Grande entusiasmo 
umano. Ciò di cui avete bisogno è lo Spirito Santo. Oh, direte: “L'ho 
ricevuto”. Ma di certo non lo mettete in pratica. Sì, sì. Se il predicatore 
predica per un'ora o poco più, siete pronti a chiamare il consiglio di 
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amministrazione e a buttarlo fuori. Proprio così. Oh, volete mangiare 
la torta e tenervi anche quella. Non si può fare. Assolutamente no. 
Dovete arrendervi. Avete un prezzo da pagare, avete una purificazione 
da fare. E vi assicuro che tutti nella chiesa hanno bisogno di pulizia, dal 
pulpito alla stanza del custode. Questa è la verità. Questa è la verità. 
Non siamo disposti a pagare. 
113 Ma Sansone pregò come doveva, quando disse: “Signore, che io 
possa morire con questi Filistei”. Lui aveva fallito, ma: “Che io possa 
morire”. Dovete essere disposti a morire per il nemico che ha vinto su 
di voi. Bisogna essere pronti a rinunciare ai propri pensieri. Sansone 
era disposto a pagare il prezzo per avere di nuovo la potenza di Dio.  
114 Mi chiedo se voi donne siate disposte a far crescere i vostri capelli. 
Mi chiedo se voi uomini abbiate il coraggio di parlarne con loro. Tu 
dovresti essere il capo della casa, lei è il collo; ti tiene stretto intorno al 
suo dito. È il contrario. Pensate che un risveglio che scuote potrebbe 
far uscire queste donne dalla funzione pubblica, dalla polizia stradale e 
così via? Lei dovrebbe stare in cucina. Pensate di poterla riportare lì? 
Assolutamente no. Non lo farà mai, a meno che non venga salvata; 
allora lo farà. Non dovrete dirle nulla al riguardo; troverà il suo posto. 
Lo Spirito Santo la condurrà al suo posto. Ma voi direte: “È lo Spirito 
Santo che mi guida”. A qualcosa di contrario alla Parola? Non 
chiamatelo Spirito Santo. 
115 Siete pronti a pagarne il prezzo? Chiesa Pentecostale, siete pronti a 
pagare il prezzo? Ecco. Vedete che tipo di vergogna incombe su di noi? 
Bene. Sansone era disposto a pagare il prezzo per avere ancora la 
potenza di Dio. Oh, sento alcuni di voi che dicono: “Abbiamo dei 
risvegli, fratello Branham”. Ma cosa ottenete dopo aver avuto quel 
risveglio? 
116 Billy Graham disse nel suo messaggio a Louisville, nel Kentucky, 
mentre ero seduto lì con lui a colazione. Si alzò in piedi, prese la Bibbia 
e disse: “Questa Bibbia è il modello di Dio”. Oh, quanto è vero! Ma poi 
mettere in pratica questo modello è la cosa successiva. Disse: “Paolo 
andava in una città, faceva un convertito e lo lasciava lì, un solo 
convertito in una città. L'anno successivo tornava e quel convertito 
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aveva trenta o quaranta convertiti che aveva portato a Cristo”. 
Aggiunse: “Vado in una città e cosa faccio? Ho trentamila convertiti, 
decisioni”. Disse: “Se torno tra un anno, non ne ho trenta. Qual è il 
problema?”. Poi indicò i predicatori e disse: “Siete voi predicatori pigri, 
che state seduti con i piedi sulla scrivania e non uscite a visitare la 
gente”. 
117 Beh, c'era una buona dose di verità, proprio così, ma non era tutta 
la verità. È come quell'uomo che stava mangiando l'anguria e disse 
(gliene facemmo dare un morso), un vecchio nero, e disse: “Oh, era 
buona, ma sicuramente c'è dell'altro”. E questo è tutto.  
118 E questo è ciò che stava accadendo. Chi sono io per dire a questo 
grande evangelista, chi sono io per dire una parola a un uomo come 
Billy Graham? Lungi da me! Lui è un servo di Dio. Non parlerei di 
questo, a meno che non me lo chieda lui, allora forse potrei dire 
qualcosa. Ma vorrei dire questo: “Billy, quale predicatore pigro è 
rimasto con i piedi sulla scrivania nel caso del convertito di Paolo, 
l'unico che aveva? Non c'era nessun predicatore nel paese. Che 
cos'era? Paolo non lo lasciò decidere. Dopo che aveva preso la sua 
decisione, Paolo si metteva lì con la Parola di Dio, lo scolpiva per farne 
un figlio di Dio; così non potevate tenerlo tranquillo”.  
119 Questo è il problema oggi, tutte queste decisioni hanno bisogno di 
essere potate per diventare figli e figlie di Dio. Purificatevi, tornate alla 
Parola e tornate al Vangelo. Sì, oggi abbiamo un risveglio, ma qual è? È 
un risveglio denominazionale. I battisti avevano uno slogan: “Un 
milione in più nel '44”. Che cosa hanno ottenuto? Succedeva che in 
chiesa c'era un risveglio, dicevano... e dovevano far uscire la gente, 
dare una pausa di quindici minuti, in modo che la gente potesse uscire 
a fumare, tra la scuola domenicale e quella. E anche il pastore fumava. 
La Bibbia dice: “Purificatevi da ogni abitudine impura”. Vedete, ora, 
che cosa facciamo? 
120 Beh, direte: “Non è vero”. Lo Spirito Santo, quando verrà, vi 
insegnerà tutte queste cose. Vedete, lo ha fatto certamente.  
121 Qualcuno stava dicendo qualcosa sulla guarigione divina, dicendo 
che era per un altro tempo (vedete?), mostrando cosa fosse. “Forse 
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avrà luogo nel Millennio”. A cosa servirà la guarigione divina nel 
Millennio, quando saremo immortali? Oggi è il giorno. Questo è il 
giorno.  
122 Voi direte: “Beh, ci sono i risvegli”. Guardate la depravazione dei 
costumi nella Chiesa. Guardate come la corruzione guadagna terreno 
ogni anno. Guardate i nostri gruppi Pentecostali, quanto sono 
decaduti. Chiudete gli occhi e pensate a quello che succedeva quindici 
anni fa, quando ero qui, e poi guardate cosa c'è oggi. Sapete che è vero. 
È un peccato e una vergogna. Proprio così. Ci allontaniamo sempre di 
più dalla Parola di Dio. 
123 Sansone aveva riconosciuto la sua condizione di sviato. Sapeva di 
non avere la forza per affrontare la sfida del momento, anche se era lì. 
Tutti i suoi meccanismi erano lì. Gli stessi muscoli che erano stati in 
grado di prendere la mascella e abbattere un migliaio di Filistei; lo 
stesso uomo aveva gli stessi muscoli. Aveva ancora le stesse spalle che 
avevano sollevato le porte di Gaza fino alla cima della collina. Oh, 
potrei dire qualcosa qui. Vedete? Ma lui sapeva di non poter affrontare 
la sfida dell'ora.  
124 Anche la Chiesa sa che, con la corruzione morale in cui si trova, non 
riuscirà mai ad affrontare la sfida dell'ora. Il comunismo sta 
guadagnando terreno. E noi cosa cerchiamo di fare? Trovare conforto 
nelle appartenenze, nel legarci a queste persone, alle denominazioni 
che non credono nemmeno nella guarigione divina e nella potenza di 
Dio. Come possono due uomini camminare insieme senza essere 
d'accordo? Ci si lega a queste sciocchezze e poi ci si aspetta che Dio... 
Noi diciamo: “Grandi folle”. A Dio non interessano le grandi folle. Dio 
cerca il carattere. 
125 Dicevo che Eliezer ha sudato finché non ha trovato il carattere in 
Rebecca. Poi ha dovuto vestirla, prepararla, farla stare ferma e 
ascoltare il suo messaggio. Il problema di oggi è che quando se ne 
trova uno, è difficile farlo tacere abbastanza a lungo per mettergli 
addosso un vestito e vestirlo. Proprio così. Un piccolo Ricky li ha già 
deviati in un'altra direzione. È vero. Ma ora Eliezer aveva sudato. 
126 Beh, Sansone sapeva di non avere forza, anche se aveva i muscoli. E 
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noi abbiamo tutti i nostri macchinari. Abbiamo tutti i vescovi, gli 
arcivescovi, i papi e le gerarchie. Abbiamo tutti i macchinari. Abbiamo 
gli edifici, i più grandi e i più ricchi del mondo. A cosa ci serve? È un 
rame risonante o uno squillante cembalo. Proprio così. Ma sappiamo 
di non essere in grado di affrontare la sfida dell'ora. 
127 Oggi in Russia il comunismo sta conquistando il mondo. Che cosa 
sta succedendo? È qualcuno che ha avuto l'audacia di sostenere le 
proprie convinzioni, anche se sbagliate. Solo l'1% della Russia è 
comunista, l'1%. Il 99% sono ancora cosiddetti cristiani, liberi, ma 
senza il coefficiente intellettuale del Vangelo. Non hanno quello che 
serve, anche se hanno soldi e tutto il resto, ma non hanno coraggio e 
grazia. Ciò di cui Dio ha bisogno in Russia è un uomo unto con la 
potenza di Dio, la potenza dello Spirito Santo. 
128 Sansone sapeva cosa gli mancava. Possiamo convertire tutta 
l'America e portare tutti in chiesa, ma non avremo comunque la cosa, 
non avremo quello che serve. I discepoli non lo avevano prima della 
Pentecoste. Gesù aveva detto loro che non ce l'avevano, dopo che 
avevano predicato per tre anni. Eppure, ancora non lo sapevano. Alla 
Chiesa manca. Questo è vero.  
129 Notate, Sansone sapeva di essere nel bisogno; non era 
autosufficiente. Le denominazioni non possono produrre questo. Non 
confermano la Parola, ma insegnano il contrario. Sì, è vero. Sapete, ma 
Sansone si rese conto che non era autosufficiente, anche se aveva tutto 
il suo sistema, non era comunque autosufficiente. Guardatelo. I Filistei 
stavano esultando per la loro vittoria, non si erano accorti che lui 
aveva alzato la testa, che le sue labbra si muovevano mentre diceva 
una preghiera, che le lacrime scorrevano da quelle orbite che una volta 
contenevano gli occhi. Non se ne erano accorti. Si stavano divertendo 
troppo. Sansone voleva che Dio si manifestasse ancora una volta 
davanti a questa Iezabel. Oh, se potessero sorgere dei Sansoni per noi! 
Oh chiesa, non abbiamo bisogno di una nuova denominazione, di un 
altro credo o di un'ultima pioggia, abbiamo bisogno della potenza di 
Dio. Proprio così. 
130 Lui sapeva cosa sarebbe successo se Dio avesse risposto alla sua 
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preghiera, era pronto per questo. Aveva un desiderio ardente. Oh, se 
solo la chiesa di stasera potesse essere così, desiderosa, sapendo che 
dovrà rinunciare a tutto ciò che ritiene prezioso in questo mondo! Se 
solo gli uomini e le donne stasera fossero disposti a riconoscere che si 
tratta di separarsi da tutte le cose del mondo! I predicatori, 
smetteranno di darvi pacche sulle spalle e di dirvi: “Dottor Tal dei tali, 
è stato meraviglioso; vuole venire a nuotare con noi questo 
pomeriggio?”. Togliete il gioco di bunco in chiesa, le corse, che sono 
praticamente una lotteria (il gioco del bunco è una lotteria), e tutte 
quelle cene a base di zuppa per pagare il predicatore. Tornate al 
sistema di Dio della decima. Tornare alla Parola. Sono disposti a farlo? 
No, no, non lo erano. Sapete qual è il prezzo da pagare. Qualche donna 
vi chiamerà di nuovo all'antica. Dio vi chiamerà benedetti. 
131 Siete pronti a morire? È questo il problema: vorresti rimanere vivo 
per Hollywood e allo stesso tempo essere vivo per Dio. Non si 
mescolano. Gesù ha detto: “Se il chicco di grano non cade in terra e 
non muore, rimane solo”. Non si riprodurrà mai nulla.  
132 O “Chiesa del Nome di Gesù”, che chiesa gloriosa, che nome 
glorioso, il nome di Gesù! Siete pronti a morire? Voi, Assemblee di Dio, 
Assemblea Generale, siete pronti a morire? Voi, Metodisti, Battisti, 
Presbiteriani, siete pronti a morire al vostro nemico? Siete davvero 
pronti a pagare il prezzo del sacrificio in tutta sincerità? Non venite 
solo a dire: “Beh, ci provo e vediamo come va”. Non siete ancora 
pronti. Dovete essere pronti a pagare il prezzo e a morire. 
133 Voi padri, voi madri, siete pronti a stabilire un altare nella vostra 
casa e a togliere la televisione? Siete pronti a togliere dal tavolo quel 
gioco di carte, quei libri comici che i vostri figli leggono, preparando le 
loro piccole menti all'esplosione che il diavolo sta per infliggere loro? 
Siete pronti a riportare il vecchio altare in famiglia? O volete 
semplicemente continuare come state facendo? Se volete continuare, 
non siete ancora adatti a venire, ma prego che siate come Sansone, che 
vediate il prezzo e siate pronti: “Signore, fammi morire con loro”.  
134 Lui sapeva, se Dio avesse risposto alla sua preghiera, quale sarebbe 
stato il prezzo da pagare. Da quando sono qui, ho visto molte persone 
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venire all'altare e lo Spirito Santo scendere su di loro, ma non vogliono 
morire. Vogliono rimanere vivi nel mondo. Non si possono servire due 
dei allo stesso tempo. Siete pronti a rinunciare a tutto per servire Dio? 
Ascoltatelo gridare: “Signore, ancora una volta”. 
135 La Chiesa Pentecostale, il Consiglio generale, le Assemblee di Dio, la 
Chiesa di Dio, tutti gli altri, siete disposti a pagare il prezzo? Siete 
disposti a dire: “Ancora una volta, Signore. Eccomi qui. Non ho avuto il 
coraggio, nemmeno lo spirito cristiano, di stringere la mano al mio 
fratello unitariano o al mio fratello trinitario. Non ho avuto il coraggio. 
Non ho avuto la grazia, quando vedo dove mi ha portato, ha spezzato 
in denominazioni, ha tagliato la comunione, con un'assemblea così 
avvelenata l'una contro l'altra che a malapena si parlano per strada, 
anche se lo Spirito Santo ci ha fatti tutti dello stesso grumo di argilla”? 
136 Siete pronti a gridare: “Signore, fa' che accada ancora una volta”? 
Se lo siete, Dio risponderà certamente alla vostra preghiera. Osservate 
quando quest'uomo, con tutte le fibre al loro posto, la sua grande 
corporatura, ma era ancora cieco. Conosceva il prezzo. Conosceva la 
possibilità; e disse: “Ancora una volta, Signore. Ancora una volta, 
vendicami a causa della mia vista”. Dopo aver fatto quella preghiera, 
Dio gli rispose. Ogni fibra del suo corpo cominciò a stringersi; lo 
Spirito cominciò a scendere su quei muscoli. Oh, se solo potessimo far 
venire lo Spirito nella nostra riunione di preghiera del mercoledì sera, 
nella nostra Scuola Domenicale, per sentire le fibre dei muscoli della 
potenza di Dio che si stringono, quando lo Spirito Santo può entrare, 
non una finzione, ma il vero Spirito per rivelare i segreti dei cuori, 
espiare il peccato in essi e scacciare il diavolo. 
137 Mentre le sue fibre cominciano a stringersi: “Lasciami morire con 
loro. Sono nato per distruggerli. Lasciami morire con loro”. E le sue 
fibre, i suoi muscoli si stringono, i suoi grandi muscoli si rafforzano, lo 
Spirito Santo comincia a muoversi su di lui, ed egli torce quella pietra 
con tutta la sua forza, ed essa cade. A noi basta una preghiera sincera: 
“Ancora una volta, Signore”.  
138 Mentre dovremmo essere nella Terra Promessa, stiamo ancora 
vagando nel deserto. Siamo come Israele che voleva una legge, 
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qualcosa da fare. Non si può fare nulla. Accettare Cristo. Volevamo una 
dottrina, qualcosa di cui vantarci, per essere di un'altra classe, diversi 
dagli altri. Vedete dove siamo? Accecati. È così. 
139 La grande denominazione è caduta. È sempre stato così, quando 
Dio entra in scena, le altre cose cadono. Questa fu la più grande 
vittoria di Sansone. Oh, vorrei che la Chiesa del Dio vivente si alzasse 
questa sera e dicesse: “Ancora una volta, Signore. Ancora una volta. 
Mandaci un risveglio, che mi costi tutto; che mi costi tutto quello che 
ho, mandami un risveglio. Mandamelo, Signore”, per sentire questo 
gruppo, circa trecento persone o più, gridare qui stasera all'unisono: 
“Signore Dio, fammi vedere di nuovo Gesù Cristo, lo stesso ieri, oggi e 
in eterno. Fammi sapere che è vicino a me. Fammi sapere che è qui per 
prendersi cura di me. Ora sono disposto a farlo”. 
140 Oh, arrendersi, tutti i nemici sono stati distrutti. I Pentecostali si 
tengono in quel posto stasera. Siete nati per distruggere queste cose; 
esse hanno preso il sopravvento. Pentitevi, gridate ad alta voce: 
“Signore, ancora una volta; ancora una volta, facci vedere”.  
141 Lascia che ti dica questo, amico mio. È meglio che tu distrugga il 
tuo nemico prima che il tuo nemico distrugga te. Riporta le riunioni di 
preghiera di una volta, il pentimento di una volta, quando stavi 
sull'altare finché non morivi e avevi chiuso con il peccato. Non si è mai 
vista una donna andare all'altare, morire al peccato e tornare il giorno 
dopo con i capelli tagliati e il viso truccato. Non esiste una cosa del 
genere. Lo Spirito Santo insegna, la natura insegna, la natura dello 
Spirito Santo. Non abbiamo mai visto donne uscire in abiti sexy, ma 
entrare in casa e cercare di coprirsi. Non si sono mai visti uomini che 
avevano paura di alzarsi e temevano che la mogliettina lo lasciasse, 
per una cosa o per l'altra, per aver preso l'iniziativa. A quel tempo gli 
uomini erano uomini. Parlavano, erano uomini; erano padroni della 
loro casa. Erano i padroni di casa. Ma questo raffinato americano... 
142 Non molto tempo fa ho appreso da un piccolo studioso greco, che 
ora è seduto qui a guardarmi, viene dalla Grecia, è uno studioso greco, 
che ha iniziato ad ascoltare i miei nastri registrati e ha seguito il 
Messaggio. Ha detto: “So che non hai nemmeno un'istruzione, ma, 
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fratello Branham, le tue parole e il tuo Messaggio sono in perfetta 
armonia con l'interpretazione greca della Bibbia”. Egli disse: “È 
esattamente così. Quello che hai detto è assolutamente giusto”. E 
venne da me e disse: “Laodicea in greco significa donna”. Questo è il 
mondo delle donne. Questa è una chiesa di donne. È un'epoca di 
donne. Ha detto: “Beh, gli uomini non lo faranno”. Quando mai Dio si è 
trovato in questa condizione? Sì, siete pronti a riportare il risveglio? 
Siete pronti?  
143 Una donna ha detto: “Ho il diritto di fare ciò che voglio. È il mio 
privilegio di americana”. È il vostro privilegio di americani, ma non è 
un privilegio che Dio vi ha dato. Una capra creerà sempre problemi, 
ma una pecora sarà tranquilla e rinuncerà ai suoi diritti. Vedete? Se sei 
un vero figlio di Dio, cederai i tuoi diritti di americano allo Spirito 
Santo e lascerai che Lui ti plasmi in ciò che dovresti essere. “Ancora 
una volta, Signore”. Oh! 
144 O Chiesa, abbandona la Delila di Hollywood; ti ucciderà. Vi priverà 
della vita spirituale mentre vi soffoca. Rinunciate a lei. I vostri teatrini 
hollywoodiani sul palcoscenico. La vostra Hollywood, il vostro sfarzo, 
è ciò che le nostre riunioni sono diventate interamente, in larga 
misura, come il resto del mondo; dobbiamo essere nelle chiese più 
grandi. Se un evangelista va in una città, bisogna promettergli un sacco 
di soldi, altrimenti non ci va. Che cosa ridicola! Questo dimostra che 
dove c'è il tuo tesoro, c'è il tuo cuore. Rivolgiamoci con tutto il cuore a 
Dio e alla Sua Parola e gridiamo: “Ancora una volta, Signore. Ancora 
una volta, manifesta la tua presenza”. 
145 Gesù disse: “Ancora un po' e il mondo (questo è il cosmo, credo, 
fratello), l'ordine del mondo non mi vedrà più, ma voi mi vedrete (i 
credenti), perché Io sarò con voi, persino in voi, fino alla fine 
dell'epoca. Anche voi farete le opere che faccio Io. Ne farete di più, 
perché io vado al Padre. Chi crede in me farà anch'egli le opere che 
faccio Io”. Non il cosiddetto credente, ma colui che crede. Oh chiesa… 
Gesù non è morto, Lui è risorto dai morti. Ora Lui è qui. Se non avessi 
questo sostegno, non direi quello che dico. So che Lui è qui. E si 
manifesta qui. È sempre qui per confermare la Sua Parola. Se Lui 
stesse qui stasera, cosa direbbe? Tornerebbe alla Parola un'altra volta 
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e direbbe la stessa cosa che ha detto.  
146 Ebbene, voi direte: “È di questo che parlava Gesù?”. Beh, se non lo 
fosse, di certo non vorrei dirlo. Non lo farei di certo. “Come si può 
dimostrare?” Chinate il capo per un minuto. 
147 Padre Celeste, i Tuoi servitori possono dire tutto quello che 
vogliono, possiamo anche rendere la Verità molto chiara alle persone, 
ma sarà sempre una mera emozione. Saranno sempre solo le labbra di 
un uomo che parla a un'assemblea. Signore, Tu sei soprannaturale. E 
ovunque Tu sia, ci sono segni soprannaturali; miracoli compiuti, cose 
che non si possono spiegare. Quando Tu eri qui sulla terra, andavi qua 
e là tra la gente, guarivi i malati. Una volta, una donna ha toccato la 
Tua veste, e Tu ti sei girato e hai detto: “Chi mi ha toccato?” Tu stesso 
non lo sapevi. “Chi mi ha toccato?” Ma grazie al Dio che era in Te, Tu 
conoscevi il segreto del cuore; infatti, la Bibbia dice: “La Parola di Dio è 
più tagliente ed efficace di qualsiasi spada a doppio taglio e giudica i 
pensieri del cuore”. E Tu hai guardato, la piccola donna non poteva 
nascondersi, e le hai detto che la sua fede l'aveva salvata.  
148 Tu hai detto: “Io non faccio nulla se prima il Padre non me lo 
mostra. Il Padre opera e anch'io opero fino ad ora”. Se Tu fossi qui 
stasera, agiresti esattamente come il Padre ti mostrerebbe. 
149 Ti prego, Signore, di riportare questa chiesa ancora una volta; 
Signore Dio, che questa gente che è qui stasera, composta da persone 
provenienti da tutte le chiese diverse, i Metodisti, i Battisti, i Cattolici, i 
Presbiteriani, i Pentecostali, hanno tutti i tipi di marchi su di loro. Tu 
non guardi il marchio, Tu cerchi l'etichetta del sangue. Io prego, Padre 
Celeste, questa sera, che queste persone non prestino attenzione al 
marchio che portano, e che ricordino che la Pentecoste non è una 
denominazione, è un'esperienza che ogni uomo o donna che crede in 
Te riceve. Guarisci i malati, Signore, salva i perduti. Ricevi l'onore per 
Te stesso.  
150 Ora affido a questo uditorio queste parole scomposte, Signore. Io 
non sono eloquente, non sono in grado di portare la Parola, ma spero 
che lo Spirito Santo prenda queste cose, le riveli e le faccia conoscere 
con l'atteggiamento con cui sono state portate. Non si tratta di sentirsi 
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inferiori, ma di sentirsi molto umili; non di essere particolari, ma di 
essere veritieri e sinceri con le persone come lo sono con Dio. Perché 
se non posso essere sincero con i Suoi figli, come posso esserlo con 
Lui?  
151 E Ti prego, o Dio, di confermare questo stasera, proprio davanti al 
popolo, affinché sappia che vive nell'ombra del tempo, che il 
Messaggio dell'ora è di pentirsi e tornare alla fede dei padri. Concedilo. 
Lo affido a Te. Salva i peccatori. Riempi i credenti. Guarisci i malati. 
Ricevi la gloria. E che tutti noi possiamo gridare all'unisono: “Ancora 
una volta, Signore, ancora una volta”. Fa' che accada ancora una volta. 
Lo chiediamo nel nome di Gesù. 
152 Con il capo chino, in preghiera, non pensereste a questo: “Sono io, 
Signore? Che cosa posso fare? Cosa devo fare?” Investigate voi stessi 
mentre la musica suona dolcemente. Pensate a questo piccolo 
messaggio scomposto, non guardate il messaggero, pensate a quello 
che è il Messaggio. Ora, se sentite di avere bisogno di Dio, alzate la 
mano, delicatamente, mentre tenete il capo chino: “Signore, ricordati 
di me”. Di qualsiasi cosa abbiate bisogno. “Ricordati di me, Signore”. 
153 Abbiate fede in Dio ora, non dubitate. Credete soltanto. Tenete la 
vostra richiesta finché Dio non vi parlerà e vi dirà: “Esaudirò la tua 
richiesta”.  
154 “Signore, anch'io sono cieco. Mi vergogno di me stesso. Professo di 
essere un cristiano pur conducendo la vita che conduco; mi vergogno 
di me stesso. Abbi pietà di me, Signore. Guariscimi. Guarisci il mio 
corpo, guarisci il mio spirito, rendimi Tuo. Ho sentito il Tuo Spirito su 
di me. Il fratello Branham ha detto che Tu eri qui con noi. Ora credo, 
perché Ti ho sentito. So che Tu sei qui”. Il Dio del cielo risponderà alla 
tua preghiera. Credi ora; lascia che il Messaggio entri in profondità 
dentro di te. Pregate, abbiate fede. Non dubitate. Credete. 
155 Ora, Signore, ho riservato questo tempo affinché uomini e donne, 
ragazzi e ragazze possano riflettere su questo messaggio. Può essere 
un messaggio strano per alcuni, ma Signore, Tu sai che è vero. Mentre 
ero seduto in sala questo pomeriggio, Tu mi hai ricordato questo, di 
quel grande uomo che un tempo viveva per Te e della condizione in 
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cui si è trovato. Ora, Padre, proprio come Sansone era disposto a 
morire, a morire a sé stesso, a morire con il suo nemico per vincere 
per Dio e riportare la promessa, possiamo noi, con tutta la nostra 
chiesastica, tutte le nostre differenze, morire alle nostre concezioni e 
accettare la Tua Parola. Morire ai pensieri che ci sono stati inculcati: “I 
giorni dei miracoli sono finiti”, quando sappiamo che Gesù è lo stesso 
ieri, oggi e in eterno. Concedi, Signore, che questo uditorio veda ancora 
una volta l'azione di Dio, che si ravveda e che ci sia una grande 
riunione. Fa' che da questa piccola chiesa parta un risveglio che 
distrugga tutti i filistei della mondanità in tutto il paese. E che diventi 
un modello mentre queste persone se ne vanno da qui stasera. 
156 Ti chiediamo di venire come hai fatto sulla strada di Emmaus. Tu 
avevi parlato con queste persone per tutto il giorno. Loro parlavano di 
Te. Hai parlato loro direttamente, ma non Ti hanno riconosciuto. Molte 
persone qui, Signore, frequentano la chiesa, sono sincere e non hanno 
ricevuto nessun altro insegnamento. Ma dopo, quando quella sera li 
hai portati in una stanza e hai chiuso le porte, hai fatto qualcosa 
esattamente come avevi fatto prima della Tua crocifissione; allora 
hanno riconosciuto che eri risorto dai morti. Tornarono in fretta, con 
passo leggero e cuore leggero, e lo raccontarono ai discepoli; dissero 
con cuore leggero: “Non ci ardeva forse il cuore quando Lui ci parlava 
lungo la strada?”.  
157 Fa' che questo accada di nuovo, Signore. Entra in questo pubblico e 
fai ciò che hai fatto prima della Tua crocifissione, affinché questo 
uditorio riconosca che il Tuo servo inutile non ha mentito loro, ma ha 
detto loro la verità. Te lo chiediamo nel nome di Gesù. Amen. 
158 Ora, non possiamo formare una fila di preghiera in nessun caso, se 
ci sono dei biglietti. Non credo che ci siano. Abbiamo distribuito i 
biglietti qualche sera fa. Non credo che ne abbiano distribuiti stasera. 
Ma hanno dei biglietti qui. Ma se lo facessero, non riuscireste a 
formare una fila di preghiera (vedete?), per come siamo ammassati. 
Ora, però... lo porteremo a termine. Ma quanti malati ci sono qui? 
Fatemi vedere le mani. Se avete un bisogno di Dio o di qualcuno che ha 
bisogno, alzate la mano. Pregate soltanto. 



36 
 

159 Ora siate riverenti. Non perdiamo di vista questo Messaggio. Ora, 
ascoltate. Se Gesù fosse qui in piedi con questo vestito e tu corressi 
sulla pedana e dicessi: “Signore Gesù, guariscimi”, sai cosa ti direbbe? 
“L'ho già fatto”. Egli è stato ferito a motivo dei nostri peccati, e per le 
Sue lividure siamo stati guariti. Il prezzo è stato pagato. Avreste 
dovuto crederlo.  
160 Voi direte: “Ma potrei credere se Lui fosse vicino a me, se sapessi 
che è qui. Quello è stato duemila anni fa”.  
161 Ebbene, la Bibbia dice che Egli è lo stesso ieri, oggi e in eterno. E 
noi vorremmo vederLo. Se vogliamo vederLo, Lui si comporterà come 
allora. 
162 Ora darò a voi fratelli predicatori un passo della Scrittura. Il Nuovo 
Testamento dice che Egli è ora il Sommo Sacerdote che può essere 
toccato dal sentimento delle nostre infermità. È vero? Come Egli ha 
agito quando era sulla terra, era Sommo Sacerdote. Beh, era molto di 
più: Lui era Dio. Come possiamo ricevere qualcosa da Lui? Una piccola 
donna toccò la sua veste, si sedette e Gesù si girò e disse: “Chi mi ha 
toccato? E tutti lo negarono. Ma lo Spirito di Dio che era in Cristo, che 
lo rendeva Emmanuele, Lui si girò intorno finché non individuò una 
piccola donna tra il pubblico e le rivelò la sua malattia, dicendole: “La 
tua fede ti ha salvato”. È così? Allora, se Egli è il Sommo Sacerdote che 
può essere toccato dal sentimento delle nostre infermità, se Egli è lo 
stesso Sommo Sacerdote, agirà allo stesso modo. 
163 Ora, la maggior parte di voi mi è estranea. Conosco il fratello 
Daulton e gli altri seduti qui davanti, proprio qui, questo gruppo qui; 
infatti, vengono dal Kentucky. Li conosco da anni. E se non sbaglio, 
credo di aver visto il fratello Gene Goad e il fratello Leo Mercier, non 
sono sicuro. Sono felice di vedervi, fratelli. Vedo fratello e sorella 
Dauch seduti qui. Non vorrei che tu, se hai qualcosa che non va... 
Aspetta, non ora. Vorrei qualcuno che non mi conosce e che sa che io 
non lo conosco. Vorrei che pregasse. 
164 E dunque, se Lui è lo stesso ieri, oggi e in eterno, tocca la Sua veste 
e il Suo Spirito Santo opererà attraverso di noi. Se avete il canale 
giusto, lo Spirito con cui credere, lo stesso canale che è qui farà la 
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stessa cosa. Assolutamente sì, è Dio. Se mettete la vita di un melo in un 
pesco, non produrrà più pesche, ma mele. E se mettete la vita di Cristo 
in un uomo mortale, egli porterà il frutto dello Spirito. Porterà i frutti 
della risurrezione. 
165 È stato Cristo a portare questo Messaggio e questo Messaggio alla 
Chiesa affinché lo porti: “Andate in tutto il mondo e a ogni creatura”. 
Milioni di persone non hanno ancora udito questo; le nazioni non 
hanno ancora udito questo. Fino a quando? “Andate in tutto il mondo e 
a ogni creatura: questi sono i segni che seguiranno coloro che avranno 
creduto”. Fin dove? “In tutto il mondo”. A chi? “A tutta la creazione”. È 
lì che Egli ha incaricato la Chiesa. Ora, mostratemi nelle Scritture dove 
Egli l'ha tolto. Un uomo può inserire il suo pensiero, ma questo non è il 
pensiero di Dio. Lui ha detto: “In tutto il mondo, a ogni creatura”.  
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